

Nun auch noch drei Jahre

Neben fünfjähriger Pflegeausbildung am „multiaugustinum“ auch grünes Licht für dreijährige Ausbildung.

ST. MARGARETHEN (pjw). Der Bund hat jetzt auch einer dreijährigen Pflegeausbildung an der Schule „multiaugustinum“ in St. Margarethen im Lungau zugestimmt. Diese wird nun, gleich wie die Höhere Lehranstalt für Pflege, die fünf Jahre dauert und mit Matura abschließt, ab Herbst,



LH-Stv. Stöckl, LA Sampl, LR Hutter, Mittendorfer (Direktor multiaugustinum), Meusburger, Widroither (beide SALK). Foto: Land Salzburg/Franz Neumayr

von drei Jahren auch zur Betriebsdienstleisterin beziehungsweise zum Betriebsdienstleister aus. Weiters beinhaltet sie die theoretische Ausbildung zur Pflegeassistentin. Die gesamte pflegerische Ausbildung wird von Lehrkräften der Gesunden- und Krankenpflegeschule der Salzburger Landeskliniken (SALK) durchgeführt. Darüber informiert das Land Salzburg,

„Nach dem Abschluss hat man nicht nur eine abgeschlossene Berufsausbildung als Pflegeassistentin oder – nach absolvierter Aufschulung – als Pflegefachassistentin, sondern angesichts des Bedarfs an Pflegekräften auch eine Jobgarantie“, sagt Gesundheitsreferent Christian Stöckl. „Eine regionale Ausbildung von Pflegekräften er-

höht die Chancen, dass sich die Absolventinnen und Absolventen dann auch in ihrer unmittelbaren Umgebung einen Dienstgeber suchen und dort als Pflegekräfte zur Verfügung stehen“, meint Stöckl. „Unser berufsbildendes Schulsystem ist eine wichtige Basis für unterschiedliche Ausbildungen. Der Bedarf an Absolventinnen und Absolventen in der Pflege ist hoch, und die Job- und Karrierechancen sind hervorragend“, stößt Bildungslandesrätin Maria Hutter in das selbe Horn.

meinbezirk.at/3882648

INFOABEND

Detaillierte Informationen zu den beiden Pflegeausbildungen – dreijährig und fünfjährig – wird es am 3. Februar 2020, um 18 Uhr, im Rahmen eines Informationsabends am „multiaugustinum“ in St. Margarethen im Lungau geben.

„Nach dem Abschluss hat man (...) angesichts des Bedarfs an Pflegekräften auch eine Jobgarantie.“

LH-STV. CHRISTIAN STÖCKL

also im Schuljahr 2020/2021, starten. Besagte Fachschule mit Pflege-schwerpunkt bildet innerhalb